

L'AMENDEMENT WOODSWORTH DEFAIT

LA CHAMBRE REJETTE LE SOUS-AMENDEMENT AU VOTE DE 117 A 115

Le gouvernement essuie sa première défaite sur la question des douanes. La Chambre a siégé ce matin jusqu'à 5 heures 20. Cinq progressistes, dont D. M. Kennedy, votent avec les conservateurs.

PLUSIEURS VOTES

A 5 heures 20, ce matin, la Chambre des Communes s'est ajournée jusqu'à lundi après-midi, après l'une des séances les plus mouvementées que l'on ait vu depuis le débat sur la marine en 1913.

Un peu avant cinq heures, après que la Chambre eut siégé sans interruption pendant près de quinze heures, le premier ministre annonça qu'il accepterait le sous-amendement de M. W. R. Fansher, député progressiste de Last Mountain.

Le premier ministre a déclaré que le gouvernement se réservait le droit de voter contre l'amendement conservateur amendé par le sous-amendement Fansher, ou encore de présenter un autre sous-amendement.

Immédiatement, M. C. G. Power, député libéral de Québec, proposa pour la deuxième fois l'ajournement du débat.

Pour la quatrième fois depuis onze heures les cloches appellèrent la députation à aller voter. La motion d'ajournement fut adoptée au vote de 115 à 114.

Libéraux et conservateurs lancèrent papiers et livres en l'air, et sortirent avec grand fracas de la Chambre. Pendant toute la nuit, les galeries ont regorgé d'auditeurs.

La lutte reprendra de nouveau lundi prochain. Le débat sur le rapport du comité des douanes est entré dans sa phase la plus importante et la plus imprévue.

A 5 heures et 20, ce matin la Chambre s'est ajournée après une séance qui durait depuis deux heures la veille. Au cours de la séance, l'une des plus mouvementées de toute la session, quatre votes ont été enregistrés.

Lorsque M. Fansher, député progressiste de Last Mountain, présente un autre sous-amendement, l'Orateur le déclara hors d'ordre. Mais le chef de l'opposition appela de la décision de l'Orateur qui fut renversée au vote de 118 à 116.

MOTION D'AJOURNEMENT REJETTEE

Une première motion d'ajournement du débat fut rejetée au vote de 115 à 114. Le gouvernement annonça plus tard qu'il acceptait le sous-amendement de M. Fansher. Une deuxième motion d'ajournement du débat fut ensuite adoptée au vote de 115 à 114.

Suite à la 6^{ème}, col. 1^{ère}.

AMENDEMENT ET S.- AMENDEMENT

AMENDEMENT CONSERVATEUR

L'amendement conservateur au rapport du comité des douanes, présenté par l'hon. H. H. Stevens, député de Vancouver, se lit ainsi:

"Que le rapport ne soit pas adopté maintenant mais renvoyé au comité spécial, avec instruction d'ajouter les paragraphes suivants à l'article six:

"La preuve indiquée de plus que l'action ministérielle a été influencée par la pression induite d'associés ou d'amis politiques du ministre ou du ministre suppléant, ce qui a eu pour effet la suspension, et dans certains cas l'abandon des poursuites intentées à des personnes accusées d'avoir violé la loi, et a entraîné des pertes de revenu pour le pays. De plus, on a fait appel avec succès au ministre ou ministre suppléant, pour l'induire à s'interposer irrégulièrement dans le cours de la justice après la conviction des coupables et avant l'exécution des jugements. De puis longtemps les premiers ministres et le gouvernement connaissent la dégradation rapide du ministère des Douanes et de l'Accise et il est impossible de défendre leur négligence à remédier à cette situation par des moyens prompts et efficaces. La conduite du ministre actuel, l'honorable Georges H. Bowlin, dans l'affaire Moses Aziz, est absolument injustifiable.

"Le comité déplore la pratique suivie par certains hommes politiques influents d'appeler directement au ministre tel que démenté par les témoignages, pour adoucir ou faire dévier, par des moyens expédients politiques, l'administration effective de son département.

"Le comité est d'avis que cette pratique est nuisible aux intérêts du pays et porte préjudice à la bonne administration du ministère.

"Et qu'à ces fins le comité reconnaisse ses fonctions".

L'AMENDEMENT WOODSWORTH

Le texte de l'amendement de M. Woodsworth, qui a été rejeté cette nuit est le suivant: M. Woodsworth propose, secondé par M. Heaps comme amendement à l'amendement:—Que tous les mots après le mot "instructions", qui se sont distingués par leur soient biffés, et remplacés par les suivants:

"1. Ajouter ce qui suit à la clause 4: "Puisque l'enquête démontre que les maux de la contrebande sont tellement répandus, que leurs ramifications sont tellement nombreuses qu'une partie seulement a été portée à la connaissance du public, le comité recommande la nomination d'une commission juridique ayant plein pouvoir de continuer et d'achever l'enquête sur l'administration du département des Douanes et de l'Accise, et de poursuivre tous les contrevenants.

"2. Que ce qui suit soit ajouté à la clause 6: "Le comité déplore la pratique habituelle, favorisée par la preuve, des membres du parlement, ou des tiers, qui portent appel au ministre pour adoucir les règlements du département en vue d'avantages personnels ou d'expédients politiques.

"3. Que dans la clause 8 tous les mots après le mot "ministère", soient biffés.

"4. Que dans la clause 13 le nom de R.-R. Farrow, sous-ministre des Douanes et de l'Accise, soit ajouté à la liste des noms de ceux qui doivent être remerciés de leurs services.

Et qu'à ces fins le comité reconnaisse ses fonctions".

Le sous-amendement. Fauser est identique à celui de M. Woodsworth.



Le lieu de naissance de Christophe Colomb

PARIS, 26.—Le grand débat historique au sujet de la nationalité d'origine de Christophe Colomb est rouvert. On l'a situé à Gênes, puis en Corse, à Calvi; et voici qu'une exhumation récente de vieux parchemins tend à prouver que Christ, Colomb est né à Pont-a-Vedro, dans la province de Galice, alors, Corse ou Espagnol? L'illustre navigateur est l'homme des énigmes. Ne lui refuse-t-on pas parfois le privilège d'avoir découvert l'Amérique?

LA VOIX DU PAPE

DEUX LETTRES DE S. S. PIE XI

À S. E. LE CARDINAL DUBOIS ET AU CARDINAL V. ROSSUM

La première à l'occasion du jubilé épiscopal de l'archevêque de Paris et la deuxième à l'occasion du XVI^e centenaire de l'invention de la Sainte-Croix.

LES TEXTES

Le Souverain Pontife a adressé à S. Em. le cardinal Dubois, à l'occasion du jubilé épiscopal de celui-ci, la lettre autographe suivante, que publie la Semaine religieuse de Paris:

Notre cher fils Louis Dubois, cardinal, prêtre de la Sainte Église romaine, archevêque de Paris.

PIE XI, PAPE

Notre cher fils. L'honneur rendu aux évêques réajailit en une certaine façon sur Nous: ne sont-ils pas aussi les pontifes chargés de conduire les foules dans les chemins de la justice comme des étoiles dans l'Église de Dieu?

Aussi, avec grande joie, avons-nous appris qu'à l'occasion de la prochaine célébration du 25^e anniversaire de votre épiscopat, tous vos admirateurs — et ils sont nombreux — attendent avec une certaine impatience, et avec quelle prudence et quelle expérience vous avez gouverné les différents diocèses qui, successivement, ont été confiés à votre vigilance, surtout cette très illustre Église de Paris où vous semblez comble éprouver les trésors de votre bonté et de votre sagesse. Ainsi, vous ne cessez, non seulement, comme vos prédécesseurs, de ériger, dans cette capitale de la France, de nouveaux lieux de culte, mais encore de faire croître le nombre des élèves ecclésiastiques, de les pousser aux vertus sacerdotales, à la science nécessaire et à la piété, eux qui, devenus bientôt les modèles du troupeau, doivent donner l'exemple aux fidèles.

Faut-il ajouter que vous avez toujours été l'excellent modèle de la piété et du respect dus au Saint-Siège, deux vertus dont vous êtes vous-même particulièrement rempli.

Heureux d'une occasion si favorable pour rappeler toutes ces choses, Nous voulons ajouter à votre louange, le zèle que vous avez si sagement déployé pour promouvoir la liturgie sacrée et le chant grégorien, ce qui ne peut donner plus de solennité à nos cérémonies saintes, belle preuve de votre foi et de votre amour pour les choses de Dieu.

Nous vous félicitons, donc, Notre cher fils, de cet anniversaire; avec vous Nous remercions Dieu qui vous a donné cette joie. A la tête de ceux qui font choeur pour vous applaudir, Nous demandons de toute Notre Amour, à l'auteur de tous les biens de vous garder longtemps encore, plein de force et de santé, et de donner à votre zèle pastoral la joie d'une fécondité toujours plus grande.

Pour vous marquer Notre bienveillance, Nous vous accordons la faculté de donner aux fidèles, en Notre nom, la bénédiction apostolique, avec l'indulgence plénière, selon les règles de l'Église.

Que la bénédiction apostolique que de si grand coeur Nous vous accordons, à vous, à tout votre clergé et à tout votre peuple, soit pour vous, très cher fils, le témoignage de Notre affection et le garant des dons célestes.

Donné à Rome, près Saint-Pierre, le vingt-troisième jour du mois de mai de l'année 1926, la cinquième de Notre Pontificat.

PIE XI, PAPE

AU CARDINAL VAN ROSSUM

Nous transcrivons ici, traduit du latin une importante lettre, publiée par les Acta Apostolice Sedis, et adressée par Notre Saint-Père le Pape au cardinal Van Rossum de Pétersbourg, à l'occasion du XVI^e centenaire de l'invention de la sainte croix. Ce document, suivant l'indication de ses revenus et il aura ensuite un surplus sur les dépenses.

PREVOIT UN SURPLUS DE TROIS MILLIONS

QUEBEC, 26.—Le premier ministre L. A. Taschereau, qui est revenu de Montréal avant hier, a déclaré à la Presse Canadienne hier soir que son gouvernement s'attendait d'avoir un surplus de un million de dollars pour l'année financière se terminant le 30 juin.

Le trésorier provincial, l'hon. M. Nichol, a dit le premier ministre, a l'intention de payer un million sur la dette de cette province avec l'argent de ses revenus et il aura ensuite un surplus sur les dépenses.

PRONOSTICS

Valée de Pontoucais et haut du Laurent. Vents modérés de l'ouest, avec un plusieurs localités, mais en parti beau et modérément chaud.

LE COMLOT A ETE ETOUFFE

Pressé Associé

MADRID, 26.—Un complot avait pour but de renverser l'administration du premier ministre Primo de Rivera a été découvert et une déclaration officielle publiée hier soir dit que le mouvement a été complètement écarté.

Un mouvement décrit les conspirateurs comme un groupe qui ne "pouvait être plus médié et plus ridicule" — des syndicalistes, des républicains, des anarchistes intellectuels qui se sont distingués par leur constant besoin de détruire, des personnes, qui, étant donné leur âge, n'auraient pas été soupçonnés capables de s'associer avec de tels gens et des militaires mécontents, indisciplinés et rebelles.

Hier matin, le gouvernement avait accusé l'Ateneo, la société la plus cultivée d'Espagne, d'avoir fomenté la révolte et d'avoir conspiré contre le gouvernement. On attribue au service secret le fait de la découverte du complot.

UN ARBRE LE TUE. EGANVILLE, Ont., 26.—C. Bisto, 18 ans, d'Algoma, s'est fait tuer hier matin par un arbre qui lui tomba sur la tête. Il était en train de couper l'arbre et s'était penché pour le laisser tomber, quand l'arbre se fêla et en éolat frappant le jeune homme à la tête. Le coroner Galligan déclara qu'une enquête n'était pas nécessaire.

Suite à la 6^{ème}, col. 1^{ère}.

Programme de la Fête de demain

C'est demain, dimanche, qu'aura lieu à Ottawa la célébration officielle de notre fête nationale. Nous comptons bien que tous les citoyens auront à cœur de prendre part aux différentes manifestations qui marqueront ce grand jour afin d'en assurer le succès.

Le jour sera consacré à la célébration officielle de notre fête nationale. Nous comptons bien que tous les citoyens auront à cœur de prendre part aux différentes manifestations qui marqueront ce grand jour afin d'en assurer le succès.

Le défilé de la procession se fera par les rues suivantes: George, Dalhousie, St-André, Friel, Clarence, Chapelle, Avenue Myrand, Augusta, St-Patrice jusqu'à l'église Sainte-Anne.

MESE A SAINT-ANNE

A onze heures, messe solennelle en l'église Sainte-Anne. Le carmen de circonstance sera donné par M. l'abbé Joseph Leclerc, de Chute-à-Bleau.

BANQUET

A une heure, grand banquet à la salle Sainte-Anne sous la présidence de M. Henri Legault, président de la section Sainte-Anne de la Société St-Jean-Baptiste d'Ottawa. M. Ligouri Lacombe, député du Comté de Deux-Montagnes à la Chambre des Communes, sera le principal orateur. Il y aura chant et musique.

CONCERT AU FRANÇAIS

A huit heures et demie, grande soirée au Théâtre Français, rue Dalhousie, sous la présidence de M. Hector Ménard, président général de la Société St-Jean-Baptiste d'Ottawa. Discours patriotique par M. Arthur Sauvé, chef conservateur de la province de Québec. Un magnifique programme musical sera exécuté par des artistes de renom. Mentionnons M. et Mme Léonard Beaulne, Mlle Rhéa

TUE SA FEMME ET S'EMPOISONNE

Pressé Canadienne

PERTH, 26.—Un crime sensationnel eut lieu hier à Zéland, près du lac Sharbot. Thomas Charlton, 37 ans, a tué sa femme avec un révolver, puis s'est donné la mort avec de la strychnine, qui se trouvait dans la maison pour empoisonner des rats.

Le malheureux couple laisse trois enfants en bas âge. On ne sait pas trop quel a été le mobile immédiat du crime, mais on sait que la cour avait mis le père sous curatelle ad bonam ex-

MESE A SAINT-ANNE

A onze heures, messe solennelle en l'église Sainte-Anne. Le carmen de circonstance sera donné par M. l'abbé Joseph Leclerc, de Chute-à-Bleau.

BANQUET

A une heure, grand banquet à la salle Sainte-Anne sous la présidence de M. Henri Legault, président de la section Sainte-Anne de la Société St-Jean-Baptiste d'Ottawa. M. Ligouri Lacombe, député du Comté de Deux-Montagnes à la Chambre des Communes, sera le principal orateur. Il y aura chant et musique.

CONCERT AU FRANÇAIS

A huit heures et demie, grande soirée au Théâtre Français, rue Dalhousie, sous la présidence de M. Hector Ménard, président général de la Société St-Jean-Baptiste d'Ottawa. Discours patriotique par M. Arthur Sauvé, chef conservateur de la province de Québec. Un magnifique programme musical sera exécuté par des artistes de renom. Mentionnons M. et Mme Léonard Beaulne, Mlle Rhéa

Les Nouvelles Religieuses

Construction d'un presbytère. BOISCHATEL—Les marguilliers de la paroisse de Ste-Marguerite Marie, à Boischatel, ont décidé de décider la construction d'un presbytère sur le terrain qu'ils ont acheté récemment de M. Leclerc. Les travaux commenceront aussitôt et on espère que le presbytère sera prêt à l'automne.

Une béatification. ROME—En la fête de la Pentecôte s'est déroulée, dans la basilique de Saint-Pierre, en présence des officiers et consultants de la Congrégation des Rites, ainsi que de nombreux cardinaux et prêtres, la cérémonie solennelle de la béatification de la vénérable Antide Thouret.

La nouvelle Bienheureuse. On a fondé, en 1799, l'Institut des Soeurs de la Charité de Besançon, et est morte à Naples en 1824.

La basilique était remplie de fidèles, notamment 600 Soeurs de la Charité arrivées d'Angleterre, de Suisse, de Malte, de France, d'Égypte et de diverses régions d'Italie. On remarquait, parmi les assistants, le curé de Saucy-le-Long, appartenant à la famille de la nouvelle Bienheureuse, de nombreux cardinaux et prêtres, dont Mgr Castellani, archevêque de Chambéry, ainsi que le vicaire général du diocèse de Besançon avec de nombreux représentants du clergé.

Docteur en philosophie. QUEBEC—M. l'abbé Georges Roy, du Séminaire de Québec, vient de subir à l'Anglique, Rome, les épreuves du Doctorat en Philosophie, cela avec très grande distinction.

Le renouveau en septembre prochain, en Philosophie de seconde année, en Philosophie de troisième année, en Philosophie de quatrième année, en Philosophie de cinquième année, en Philosophie de sixième année, en Philosophie de septième année, en Philosophie de huitième année, en Philosophie de neuvième année, en Philosophie de dixième année, en Philosophie de onzième année, en Philosophie de douzième année.

Nouveau temple. ST-NAZAIRE, Qué.—Le 30 mai, les paroissiens de St-Nazaire de Dorchester faisaient leur entrée dans le nouveau temple. Le sermon fut chanté la première messe par notre digne pasteur l'abbé A. Prémont. Dans l'après-midi, à 3 h. 30 il y eut la bénédiction solennelle d'un nouveau temple. Le sermon fut donné par l'abbé Omer Carrier, curé de St-Léon de Standon, salut du St Sacrement chanté par l'abbé Lambert, vicaire à St-Léon de Standon.

Bénédictin de l'École Normale. ROBERVAL—Le 10 juin a eu lieu la bénédiction de l'École Normale. Mgr Lapointe, de Chicoutimi, officia à cette cérémonie. M. Pelletier, P. A., de Montréal, assistait à l'inauguration et y représentait l'Université Laval.

Plusieurs membres du clergé de Chicoutimi et du Lac St-Jean ont assisté à la cérémonie.

Une très belle saucée académique suivit la bénédiction.

LA RECEPTION DE RADIO

Rapport officiel du département de la marine.—La réception hier soir a été passable, mais il y a eu ataque.

PRONOSTICS

Valée de Pontoucais et haut du Laurent. Vents modérés de l'ouest, avec un plusieurs localités, mais en parti beau et modérément chaud.

LA CHAMBRE

Suite de la 1re page

Il était 10 heures et quarante lorsque la chambre fut appelée à voter sur l'amendement de M. Woodsworth...

Le sous-amendement de M. Woodsworth se termina par un vote; et donna une majorité de 2 voix seulement contre l'amendement...

AMENDMENT FANSHER. Le sous-amendement était à peine défilé, que M. Fansher, de la Saskatchewan...

L'hon. W. R. Motherwell, ministre de l'Agriculture prit la parole vers 2 heures et 40, M. Arthur Baubien, député progressiste de Provencher...

PROGRAMME

Suite de la 1re page

Chartrand, Mlle Irène Thibault, Mme Victor Nolet, MM. Blain, M. Victor Nolet, etc.

DEUX LETTRES. Suite de la 1re page. donné par Pie XI lui-même dès les premières lignes...

DEUX LETTRES. Suite de la 1re page. La lettre du Saint-Père est ainsi un hymne magnifique à la gloire de la croix...

DEUX LETTRES. Suite de la 1re page. Les douleurs aiguës des névralgies, les tortures du rhumatisme, les lancements au cerveau...

PILULES MORO pour les Hommes. tonique par excellence pour purifier et rectifier le sang.

PILULES MORO pour les Hommes. "A la suite d'une pleurésie, j'ai souffert pendant trois ans de maux de dos et de reins s'étendant tout le long de la colonne vertébrale..."

PILULES MORO pour les Hommes. 45 livres et depuis ma santé a toujours été excellente. Compagnie Médicale Moro, 1566, St-Denis, Montréal.



M. Joseph Brochu

RETRAITE FERMÉE. Au Pensionnat des Sœurs de Sainte-Marie de Vankleek Hill. Prêchée par S. G. Mgr HALLE, Vicaire Apost. de l'Ontario-Nord.

PIE XI, PAPE. salut et Bénédiction apostolique, comme pour couronner l'œuvre, comme l'année sainte, une solennité spéciale par quoi Nous voulions élever la dignité royale de Jésus-Christ...

PIE XI, PAPE. Mais après la célèbre victoire remportée sur son ennemi par l'empereur Constantin, averti d'en haut par une apparition de la croix, Hélène, la mère de l'empereur, vint à Jérusalem...

PIE XI, PAPE. Et la croix est également "le signe efficace de la propagation du divin royaume de Dieu sur la terre..."

PIE XI, PAPE. On lit dans le Liber Pontificalis qu'au même jour, Constantin-Auguste fut conduit à l'intérieur du Palais Sessorien...

PIE XI, PAPE. "Telle est l'origine de la fête annuelle de la Sainte-Croix, célébrée d'abord dans la Basilique Sessorienne, appelée "en français" Sessorienne..."

PIE XI, PAPE. "Car le Christ, Seigneur n'est pas un simple Dieu, sachant bien d'avance par droit acquis, au titre de sa nature divine, que les hommes se convertiraient..."

PIE XI, PAPE. "Où, toutes choses ont été pacifiées par le sang du Christ, Notre Seigneur dans l'Apôtre: "Dieu a voulu reconstruire avec lui-même le Christ tout entier..."

PIE XI, PAPE. "C'est pourquoi tous les éloges décernés par les Saints Pères au Christ lui-même, Roi éternel et Notre Seigneur, s'appliquent à la croix. Qu'il Ephrem, récemment déclaré Docteur de l'Eglise par Notre Prédecesseur Benoît XV, de pieuse mémoire..."

PIE XI, PAPE. "C'est la croix qui nous a libérés de la mort, de l'espérance des fidèles, de la gloire de tous les siècles, de la gloire de tous les siècles..."

PIE XI, PAPE. "C'est la croix qui nous a libérés de la mort, de l'espérance des fidèles, de la gloire de tous les siècles, de la gloire de tous les siècles..."

PIE XI, PAPE. "C'est la croix qui nous a libérés de la mort, de l'espérance des fidèles, de la gloire de tous les siècles, de la gloire de tous les siècles..."

PIE XI, PAPE. "C'est la croix qui nous a libérés de la mort, de l'espérance des fidèles, de la gloire de tous les siècles, de la gloire de tous les siècles..."

PIE XI, PAPE. "C'est la croix qui nous a libérés de la mort, de l'espérance des fidèles, de la gloire de tous les siècles, de la gloire de tous les siècles..."

PIE XI, PAPE. "C'est la croix qui nous a libérés de la mort, de l'espérance des fidèles, de la gloire de tous les siècles, de la gloire de tous les siècles..."

REGION DE BUCKINGHAM. Mot d'ordre de la semaine: "Pour avoir la vertu de patriotisme il faut en faire des actes".

FIN D'ANNEE AU COLLEGE ST-MICHEL. Cette année les élèves ont eu le plaisir de finir leurs classes le vendredi 25 juin.

SCIERIE MacLAREN. La scierie McLAREN commença ses opérations lundi matin prochain. Ce n'est pas trop tôt, car il y a dans notre ville beaucoup de sans-travail attendant depuis une couple de semaines l'ouverture de la scierie pour s'y procurer de l'ouvrage.

EXAMENS OFFICIELS. Cours français: Sylvio St-Pierre, 83 p.; 8ème année: Abbé Pagé, 85; Rémy Morrissette, 84; Lorenzo Carrière, 81; Wilfrid Châtelain, 77; Wilfrid Cadieux, 77; Rémy Renaud, 77.

EXAMENS OFFICIELS. 6ème année: A. Pomminville, L. Champagne, A. Dampousse, E. Hamilton, R. Gauthier, E. Aubé, P. Baulne, A. Fauvelle, N. Bergeron.

EXAMENS OFFICIELS. 5ème année: R. Labonté, T. Soucy, R. Lalonde, Y. Joyce, G. Gendron, M. Portelance, L. Lavigne, J. Plouffe, L. Plouffe, O. Daoust.

EXAMENS OFFICIELS. 4ème année: A. D. Plouffe, T. Bissin, P. Paquette, L. Carrière, J. Philibert, H. Richer, H. Fortin, H. Daoust, R. Soucy, O. Racine, R. Pomminville, R. Fauvelle, T. Chartrand.

EXAMENS OFFICIELS. 3ème année: B. I. Daoust, R. Philibert, R. Robitaille, C. Lavigne, T. Bissin, P. Paquette, L. Carrière, J. Philibert, H. Richer, H. Fortin, H. Daoust, R. Soucy, O. Racine, R. Pomminville, R. Fauvelle, T. Chartrand.

EXAMENS OFFICIELS. 2ème année: L. Mongeon, F. Daoust, T. Chartrand, R. Lorrain, E. Lorrain, R. Nadon, R. Baulne, P. Wajemus, G. Desjardins, J. Parent, P.-E. Brisebois, L. Beaulieu, La Racine, Y. Barbey, O. Vadnais, L. Soucy.

EXAMENS OFFICIELS. 1ère année: A. St-Germain, L. Dampousse, U. Laprade, L. Blais, A. Desjardins, J. Carrière, J. Philibert, H. Richer, H. Fortin, H. Daoust, R. Soucy, O. Racine, R. Pomminville, R. Fauvelle, T. Chartrand.

LA CRUE. Presse Associée. BERLIN, 26. — Des inondations en Allemagne ont fait à date quatorze victimes et des pertes matérielles de \$30,000,000.

LA CRUE. Presse Associée. BERLIN, 26. — Des inondations en Allemagne ont fait à date quatorze victimes et des pertes matérielles de \$30,000,000.

LA CRUE. Presse Associée. BERLIN, 26. — Des inondations en Allemagne ont fait à date quatorze victimes et des pertes matérielles de \$30,000,000.

LA CRUE. Presse Associée. BERLIN, 26. — Des inondations en Allemagne ont fait à date quatorze victimes et des pertes matérielles de \$30,000,000.

LA CRUE. Presse Associée. BERLIN, 26. — Des inondations en Allemagne ont fait à date quatorze victimes et des pertes matérielles de \$30,000,000.

LA CRUE. Presse Associée. BERLIN, 26. — Des inondations en Allemagne ont fait à date quatorze victimes et des pertes matérielles de \$30,000,000.

CARNET MONDAIN. Madame L. P. Beaulieu, de Notre-Dame du Lac, ainsi que sa fille, Marcelle passent quelques jours chez Madame Georges Trudel, mère de Madame Beaulieu.

CARNET MONDAIN. M. Paul Langlois, élève du Collège Bourget de Rigaud, est revenu chez ses parents, M. et Madame Amédée Langlois, pour le temps des vacances.

CARNET MONDAIN. Madame P. M. H. Leblanc, ses fillettes Henriette, Jacqueline, et bébé Roger, sont partis ce matin, pour Ste-Anne de la Pérade et feront le voyage en auto.

CARNET MONDAIN. M. D. Deudonné Robillard, de la rue St-André est allé assister à la convention de l'A. C. J. C. à Montréal. Durant son séjour dans la Métropole, M. Robillard sera l'hôte de M. Aurélien Côté.

CARNET MONDAIN. Mademoiselle D. Massé est partie pour Montréal où elle passera une semaine chez des parents.

CARNET MONDAIN. Madame P. B. Bélanger et sa fillelette Suzanne partent aujourd'hui pour Trois-Rivières.

CARNET MONDAIN. Madame John Dufort de l'avenue Ossington et ses enfants sont partis pour Québec. Madame Dufort passera un mois, l'invitée de ses parents, M. et Madame Roy.

CARNET MONDAIN. Madame Roméo Côté a reçu mercredi après-midi un shower de vêtements et une partie de cartes, en l'honneur de Mademoiselle Juliette Bélanger de son prochain mariage.

CARNET MONDAIN. Madame J. B. Trudel, de la rue Baird part aujourd'hui pour Toronto, Windsor et Détroit.

CARNET MONDAIN. Madame Théobald Fournier et sa fillelette Céclie, sont deux filles, Hector et Georges Édouard, ainsi que Mademoiselle Lucille Malo, sont partis hier pour Montréal.

CARNET MONDAIN. Mademoiselle M. A. Bussault, de Québec, passe quelque temps dans la capitale, l'invitée de Mademoiselle Berthe Hébert.

CARNET MONDAIN. Mercredi soir, 23 juin avait lieu, chez M. et Madame J. N. Bisson, Ave. King Edward, un très joli shower de variétés en l'honneur de Mademoiselle Laure-Angelette Bisson à l'occasion de son prochain mariage.

CARNET MONDAIN. Madame S. Bouchillier recevait mercredi à un shower de variétés, suivi d'une partie de cartes en l'honneur de Madame Albert Bouthillier.

CARNET MONDAIN. M. Charlebois fut aussi notaire de l'archevêché de Québec depuis 1876 et cela lui a permis de connaître très bien cinq évêques de Québec: Mgr Turgeon, Mgr Baillargeon, le cardinal Lévesque, le cardinal Bégin et Mgr Roy.

CARNET MONDAIN. Les noces de diamant professionnelles de M. Charlebois donneront sans doute lieu, l'an prochain, à de belles fêtes.

CALENDRIER. DIMANCHE, 27 JUIN 1926. Lever du soleil... 4.07. Coucher du soleil... 7.44.

CALENDRIER. QUARANTE-HEURES. Luskville, 25, 26, 27 juin. Ste-Anne de Prescott, 27, 28, 29 juin.

CALENDRIER. FETE DU JOUR. 5ème dimanche après la Pentecôte. Solennité de S. Jean-Baptiste.

CALENDRIER. LUNDI, 28 JUIN 1926. 179ème jour de l'année. Lever du soleil... 4.07. Coucher du soleil... 7.44.

CALENDRIER. QUARANTE-HEURES. Ste-Anne de Prescott, 27, 28, 29 juin. S. Irénée, évêque et martyr.

CALENDRIER. SAMEDI, 26 JUIN 1926. WINNIPEG. Semaine finissant le 17 juin, 1926. On vendait 628 veaux, 6634 porcs et 400 moutons; en cours d'expédition directe il y avait 1563 bêtes à cornes, 55 veaux et 518 porcs.

CALENDRIER. BETES A CORNES. Les arrivages de bêtes à cornes étaient nombreux, la majorité consistant en bovins nourris à l'herbe non moisie. Les moutons étaient actifs pour les animaux de boucherie, notamment au grain et les prix fermes; toutes les vaches nourries à l'herbe se vendaient \$1 de moins, les taureaux \$1 de moins et les boeufs d'engrais et les mi-gras 25 à 40 centimes de moins.

CALENDRIER. PORCS. Les prix des porcs étaient incertains et les lisses-épais se vendaient, à la ferme, \$14 et les porcs d'engrais \$11 de plus.

CALENDRIER. MOUTONS. Les agneaux de printemps se vendaient de \$14 à \$16; les antenais de \$8 à \$10 et les moutons \$3 à \$8.

CALENDRIER. LES VENTES ILLIBES. Les ventes furent de 1527 bêtes à cornes, 285 veaux, 1561 porcs et 59 moutons; en cours d'expédition directe il y avait 215 bêtes à cornes, 12 veaux, 594 porcs et 75 moutons.

CALENDRIER. LES VENTES ILLIBES. Les ventes furent de 1527 bêtes à cornes, 285 veaux, 1561 porcs et 59 moutons; en cours d'expédition directe il y avait 215 bêtes à cornes, 12 veaux, 594 porcs et 75 moutons.

CALENDRIER. LES VENTES ILLIBES. Les ventes furent de 1527 bêtes à cornes, 285 veaux, 1561 porcs et 59 moutons; en cours d'expédition directe il y avait 215 bêtes à cornes, 12 veaux, 594 porcs et 75 moutons.

CALENDRIER. LES VENTES ILLIBES. Les ventes furent de 1527 bêtes à cornes, 285 veaux, 1561 porcs et 59 moutons; en cours d'expédition directe il y avait 215 bêtes à cornes, 12 veaux, 594 porcs et 75 moutons.

CALENDRIER. LES VENTES ILLIBES. Les ventes furent de 1527 bêtes à cornes, 285 veaux, 1561 porcs et 59 moutons; en cours d'expédition directe il y avait 215 bêtes à cornes, 12 veaux, 594 porcs et 75 moutons.

CALENDRIER. LES VENTES ILLIBES. Les ventes furent de 1527 bêtes à cornes, 285 veaux, 1561 porcs et 59 moutons; en cours d'expédition directe il y avait 215 bêtes à cornes, 12 veaux, 594 porcs et 75 moutons.

Blatchford's BAR-B-BUN Hen Scratch. Faites de Grain Propre et Appétissant. Donnez votre commande aujourd'hui à votre marchand.